

14ème législature

Question N° : 67076	De M. Thierry Lizaro (Union pour un Mouvement Populaire - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires étrangères		Ministère attributaire > Affaires étrangères
Rubrique > politique extérieure	Tête d'analyse > États-Unis	Analyse > entretien du ministre. bilan.
Question publiée au JO le : 21/10/2014 Réponse publiée au JO le : 09/12/2014 page : 10218		

Texte de la question

M. Thierry Lizaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il dresse de son entretien le 13 octobre 2014 avec M. John Kerry, secrétaire d'État américain.

Texte de la réponse

Le ministre des affaires étrangères et du développement international dresse un bilan positif de son entretien avec M. John Kerry, secrétaire d'Etat américain le 13 octobre 2014. Cet entretien a été l'occasion d'évoquer la situation en Irak, en Syrie, en Iran, au Liban et la lutte contre Daech. Le bilan de cet entretien a fait l'objet d'une déclaration en ligne sur le site du ministère des affaires étrangères et du développement international.